

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de febrero de 2015.

LOCALIZA POLICÍA MUNICIPAL A SEIS MENORES EXTRAVIADOS EN LA SIERRA DE GUADALUPE

*Cuenta Ecatepec con Oficina Interinstitucional de Atención a Víctimas para apoyar a familiares

Después de recibir una llamada de auxilio de padres familia que reportaron el extravió de seis menores de edad, personal de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec implementó un operativo de búsqueda para encontrarlos en el territorio local.

Leonel Terán Ramírez, jefe de la Policía Municipal, informó que tras el reporte, agentes iniciaron la movilización en la zona conocida como Las Venitas, donde se reportó la desaparición.

Detalló que participaron células de la Policía Montada, cuatro binomios (conformados por un agente y un perro de búsqueda), así como elementos en motonetas que se distribuyeron a las comunidades como Tierra Blanca, Parque Tata Félix y en el Parque Ehécatl. Al mismo tiempo se puso en marcha el "Código Medusa", que sirve para ubicar en puntos estratégicos del municipio vehículos sospechosos.

Después de 50 minutos de la llamada de alerta, los elementos ubicaron a los extraviados en diferentes puntos de la demarcación: tres de ellos fueron encontrados en la colonia Izcalli Ecatepec, dos más se adentraron a la zona boscosa de la Sierra de Guadalupe y uno más apareció en la colonia Tierra Blanca, sin presentar ninguna lesión.

Terán Ramírez explicó que los jóvenes convivían en La Laguna Ojo de Agua, cuando dos sujetos intentaron despojarlos de sus pertenencias, por lo que huyeron del lugar hacia varios sitios, minutos después, fueron atendidos por las unidades que participaban en las labores de búsqueda.

Sergio Díaz, encargado de Despacho de la Presidencia Municipal, destacó la pronta respuesta de los elementos de seguridad para dar con el paradero de los jóvenes para evitar una tragedia mayor.

Ante el extravió de una persona, el municipio de Ecatepec cuenta con una Oficina Interinstitucional de Atención a Víctimas que brinda apoyo a los familiares mediante la activación de la Alerta Amber, asesoría jurídica y psicológica.

Esta oficina trabaja en coordinación con las procuradurías General de Justicia del Estado de México (PGJEM), y la General de la República (PGR), así como con la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial para lograr la localización de las víctimas en el menor tiempo.

Aurea Martell, titular de esta dependencia, dio a conocer que en los últimos tres meses han recibido en promedio 60 casos, de los cuales más de la mitad han podido reintegrarse a su familia, debido a que en su mayoría se trata de conflictos familiares.

Para solicitar el servicio de este departamento llamar al número telefónico 070, con servicio las 24 horas, o acudir a sus instalaciones ubicadas en el edificio anexo del palacio municipal.

